



Freie Wählergruppe Frankenthal e.V.  
Eppstein - Flomersheim - Mörsch - Studernheim

**Stadtratsfraktion**

**15.08.2018**

Herrn Oberbürgermeister  
Martin Hebich

67227 Frankenthal

### **Anfrage zum Ausschuss Familie und Soziales**

**Sehr geehrter Herr Hebich,  
Sehr geehrter Herr Schwarz,**

lt. Bericht der Rheinpfalz, sollten die noch verbleibenden 50 Bewohner des Festplatzes bis Mitte Juni 2018 in das städtische Wohnheim Albertstraße umziehen.

Nun vernehmen wir, dass die Männer aus der Benderstraße in der Siemensstraße einquartiert werden.

Die Immobilie in der Siemensstraße ist jedoch noch nicht gebaut und soll erst bis Januar/Februar 2019 bezugsfertig sein.

Frage.:

Warum wird die Albertstraße nicht bezogen?

Eine Verlegung in die Siemensstraße würde bedeuten, dass die Asylbewerber noch mindestens ein weiteres halbes Jahr auf dem Messplatz verbleiben müssen.

Die Kosten hierfür würden sich verlängern und der Festplatz steht weiterhin der Bevölkerung von Frankenthal nicht zur Verfügung.

Auch stellt sich die Frage, ob der von Ihnen angegebene Zeitplan realistisch ist.

Der vergleichbare Bau in der Hammstraße hat über ein Jahr gedauert bis die ersten Personen einziehen konnten.

Ingrid Hezel

Ingrid Weißmann

Fraktionsvorsitzende

Ausschuss Familie und Soziales

---

Bankverbindung:  
Sparkasse Rhein-Haardt  
BLZ 546 512 40  
Kontonr. 000 489 3814

**Geschäftsstelle Fraktion:**  
Ingrid Hezel  
Albrecht-Dürer-Ring 34 d  
67227 Frankenthal  
Tel. 424 69 Fax: 34 93 21